

# hari ini

## Kabid Humas Polda NTB Beserta Seluruh Staf Ikuti Zoom meeting Divisi Humas Polri

Syafruddin Adi - NTB.HARIINI.CO.ID

Oct 9, 2024 - 20:38



*Kabid Humas Polda NTB AKBP Mohammad Kholid SIK., beserta staf saat mengikuti Zoom meeting Divisi Humas Polri, Rabu (09/10/2024)*

Mataram NTB - Kabid Humas Polda NTB AKBP Mohammad Kholid SIK., beserta seluruh Staf Humas Polda NTB menghadiri Kegiatan Zoom Meeting yang

diselenggarakan Divisi Humas Polri dari Ruang Presisi Polda NTB, Rabu (09/10/2024).

Kegiatan yang diselenggarakan Divisi Humas Polri tersebut dipimpin langsung Kepala Divisi Humas Polri Irjen Pol. Sandi Nugroho dan diikuti oleh seluruh Kabid dan Kasi Humas dari masing-masing Polda dan Polres/ta jajaran se Indonesia.

Dalam keterangannya kepada media ini, Kabid Humas Polda NTB AKBP Mohammad Kholid SIK., mengatakan Zoom meeting yang diselenggarakan Divisi Humas Mabes Polri tersebut merupakan penyegaran dan asistensi kepada seluruh pemegang tanggung jawab Kehumasan yang ada di institusi Polri.

Pada prinsipnya bidang kehumasan di lingkungan Polri diemban oleh seluruh personil Polri dan PNS Polri yang tugasnya menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif baik di dunia nyata maupun dunia Maya (online).



Selain itu lanjutnya, sebagai upaya Cooling system yang berperan memberikan Orkestrasi berita positif dalam mengedukasi masyarakat serta menunjukkan kebaikan-kebaikan kinerja kepolisian terutama kinerja kepolisian dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat.

Zoom meeting yang dilakukan ini Tujuannya untuk meningkatkan kemampuan khususnya manajemen media di era digitalisasi dimana masyarakat sebagian besar memanfaatkan Media sosial sebagai sumber utama mendapatkan informasi.

Situasi seperti ini lanjutnya Polri tentu ingin mengambil bagian dengan melakukan penyebaran informasi terkait tugas dan kegiatan Polri sehingga masyarakat dapat mengetahui secara benar terkait segala informasi tentang Polri.

Lanjut Kabid Humas, Banyaknya berita hoax / belum tentu kebenarannya beredar di medsos menjadi salah satu alasan agar pemegang tanggung jawab Kehumasan di institusi Polri harus berusaha mengeluarkan dan menyebarkan informasi yang akurat sesuai fakta sehingga masyarakat menjadi mengerti.

Begitu pula dengan Kreativitas Personil Lanjutnya, era sekarang ini tentu tenaga kehumasan dituntut kreatif untuk mampu menyajikan informasi dan konten yang banyak memiliki manfaat untuk masyarakat, karena dengan kreativitas ini disebut

mampu meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap institusi. (Adb)